

Pressemitteilung

Meinung der Maintaler wichtig

Erneut laden die Christdemokraten zu einem Bürgergespräch ein. Es findet statt am Mittwoch, den 17.2. 2016 um 19.00 Uhr im Bürgerhaus Wachenbuchen. „Wir wollen hören, wie die Menschen in unserem Ortsteil zu dem stehen, was wir uns für die nächste Legislaturperiode vorgenommen haben“, erklärt Werner Borger, der sich nach langjähriger Tätigkeit als Kommunalpolitiker auch dieses Mal um ein Mandat bewirbt. „Themenschwerpunkte sollen an diesem Abend die Entwicklung des Baugebietes am Berghof, die Kanal- und Straßensanierung Bachstraße-Alt Wachenbuchen sowie die Neugestaltung nördlich des Bürgerhauses sein“, ergänzt Wilfried Ohl, der seine langjährigen politischen Erfahrungen abermals in der Stadtverordnetenversammlung einbringen möchte.

Auch die hausärztliche Versorgung werde ein Thema sein. „Selbstverständlich sind wir offen für alle Fragen, die an diesem Abend an uns herangetragen werden“, fügt Christoph Feuerbach an, der ebenfalls erneut für die CDU zur Kommunalwahl am 6. März kandidiert. Für Dörnigheim und Bischofsheim haben die Christdemokraten ebenfalls Termine geplant, um die Meinung der Bürgerinnen und Bürger zu hören. Diese werden gesondert bekannt gegeben.